



LCIE

ATTESTATION DE CONFORMITÉ ATTESTATION OF CONFORMITY

N° 124808-651136B

DÉLIVRÉE À : Legrand France
ISSUED TO 128 avenue du Maréchal de Lattre de Tassigny
87045 Limoges Cedex
France

PRODUIT/PRODUCT : Socle de prise de courant / Socket outlet
Marque/Trade mark : **legrand**
Constructeur/Manufacturer : **legrand**
Type/Type : SOLIROC référence EFV1 : 077897, 077898

Référence du dossier/Technical file reference : 124808-651136

Délivré par/Issued by : Laboratoire Central Des Industries Electriques
33 avenue du Général Leclerc
92260 Fontenay aux Roses
France

Programme et résultats des essais/Program and results of the testing :

NF C 61-314 (2008) + A1 (2010) + programme d'essai particulier pour les socles fixes et les fiches utilisés lors de la recharge des batteries des véhicules électriques. Document du 29/08/2011.

NF C 61-314 + (2008) + A1 (2010) + particular testing program for fixed socket outlets and plugs used in the battery charging for electric vehicles. Document of 29/08/2011.

Cette attestation comprend / *This attestation contains* : 2 pages

Date de délivrance / Issue date : 21/01/2015

Le responsable technique / The technical manager,

Patrick AUGUET

La reproduction de ce document n'est autorisée que sous sa forme intégrale. Toute reproduction partielle ou toute insertion de résultats dans un texte d'accompagnement en vue de leur diffusion doit recevoir un accord préalable et formel du LCIE. Ce document résulte d'essais effectués sur un spécimen, un échantillon ou une éprouvette. Il ne préjuge pas de la conformité de l'ensemble des produits fabriqués à l'objet essayé. Il ne préjuge en aucun cas d'une décision de certification. Seul le texte en français peut engager la responsabilité du LCIE.

This document shall not be reproduced, except in full, without the written approval of the LCIE. This document contains results related only to the items tested. It does not imply the conformity of the whole production to the items tested. This document doesn't anticipate any certification decision. The LCIE's liability applies only to the French text.



page 2

ATTESTATION DE CONFORMITE / Attestation of conformity N°124808-651136B

Programme et références des essais / Program and references of the testing :

Tous les essais de la norme NF C 61-314 (2008) + A1 (2010) et tous les essais du programme d'essai particulier.

Full tests of standard NF C 61-314 (2008) + A1 (2010) and full tests of particular testing program

Rapports d'essai / Test report

NF C 61-314 (2008) + A1 (2010) :

Rapport d'essai / *Test report* LCIE N°124808-651136

Programme d'essai particulier / *Particular testing program* :

Rapport d'essai / *Test report* Legrand N°TR0012350

Les essais effectués par Legrand ont été supervisés / The tests performed by Legrand have been supervised

Rapport de supervision / *supervision report* : N°2011-108031-615321

Conclusion

Le socle de prise de courant satisfait aux prescriptions de la norme et du programme d'essai particulier.

The socket outlet is in compliance with the requirements of the standard and of particular testing program.